

■ El filósofo Richard Bernstein protagoniza un simposio en el Campus de Toledo



Richard Bernstein -en la imagen-, uno de los filósofos vivos más influyentes de Estados Unidos, ha participado en el simposio dedicado a su figura que han organizado conjuntamente la Universidad de Castilla-La Mancha y la Universidad Nacional de Educación a Distancia. El encuentro, celebrado en el Campus de Toledo, reunió a especialistas de universidades norteamericanas, españolas, alemanas y argentinas, y se desarrolló en torno a tres bloques temáticos: Otros Estados Unidos, Aun Europa e Intersecciones.

■ Territorio, paisaje y sostenibilidad. Un mundo cambiante

Los profesores de la Facultad de Letras Félix Pillet, María del Carmen Cañizares y Ángel Ruiz acaban de publicar el libro *Territorio, paisaje y sostenibilidad. Un mundo cambiante*, fruto de las principales aportaciones realizadas por los participantes en el XXI Congreso de Geógrafos Españoles celebrado en el Campus de Ciudad Real el pasado mes de octubre. La nueva obra, editada por Ediciones del Serbal, trata de adentrar al lector en la realidad del planeta, una realidad dinámica en la que la mirada de los científicos sociales, en especial los geógrafos, se manifiesta cada vez con más relevancia, dado que en la actual globalización la población asiste a transformaciones que tienen en el territorio uno de los ámbitos de actuación más destacados.

■ La UCLM coordina el congreso internacional Turismo y Medio Ambiente

La Universidad de Castilla-La Mancha ha coordinado la tercera edición del Congreso Internacional Turismo y Medio Ambiente, celebrado en Florencia (Italia) y en el que participaron más de un centenar de profesores universitarios. Durante el congreso, que fue inaugurado por el vicerrector del Campus de Cuenca y de Extensión Universitaria, José Ignacio Albentosa, y el rector de la Universidad de Florencia, Alberto Tesi, los profesores de la UCLM José María Montero, José Mondéjar y Manuel Vargas presentaron el libro *Investigaciones, métodos y análisis del turismo*, que repasa distintas parcelas del moderno turismo aplicadas a la enología, los congresos, etc.

Un encuentro reivindica al arqueólogo Pelayo Quintero

La localidad de Uclés y, por extensión, la provincia de Cuenca han recuperado la memoria de Pelayo Quintero Atauri, considerado uno de los precursores de la arqueología en España, y nacido en la localidad cuense en 1867. En un encuentro dirigido por el profesor de la Universidad de Castilla-La Mancha Enrique González Cravioto y por Manuel J. Parado Álvarez, de la Consejería de Cultura de Andalucía, historiadores, arqueólogos, museólogos y otros expertos repasaron distintas facetas de Pelayo Quintero, conocido como *El Sabio de Uclés*. Entre otros logros, este hombre infatigable demostró por primera vez la identidad de las ruinas de Segóbriga con la ciudad antigua *caput Celtiberiae*. Además, fue director del Museo de Cádiz y estudioso de americanismo -participó en los actos del IV Centenario del Descubrimiento de América-. Junto con González Cravioto, participaron como ponentes en el encuentro los profesores de la UCLM Ángel Luis López Villaverde y Juan Zapata Alarcón, este último como guía de la visita al Museo de Uclés.



Los doctorandos exponen sus investigaciones

El Departamento de Historia del Arte de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha celebrado en la Facultad de Letras del Campus de Ciudad Real una Jornada de Ciencia

Joven en la que se sometió a evaluación pública el proceso de elaboración de cinco trabajos de investigación de alumnos que en breve defenderán sus tesis doctorales. Todos los trabajos, di-

rigidos por el profesor Miguel Cortés Arrese, tienen como campo de investigación Castilla-La Mancha y el arte, y corresponden a alumnos que han obtenido el Diploma de Estudios Avanzados.

Seminario Hispano-Ruso,

La Facultad de Humanidades de Toledo ha acogido la octava edición del Seminario Hispano-Ruso, una iniciativa promovida por el Grupo de Estudios sobre las Sociedades Árabes y Musulmanas (GRESAM), que se ha ocupado de reflexionar desde un punto de vista pluridisciplinar sobre la forma en que España y Rusia gestionan la vecindad con sus fronteras musulmanas: el norte de África y Asia Central.

El encuentro, celebrado en colaboración con el Grupo de Análisis de Transición Económica (GATE) y el Observatorio de Asia Central de Casa Asia, contó con la participación de profesores de universidades rusas, y de las de Castilla-La Mancha, Autónoma de Madrid, Complutense de Madrid, Barcelona, Valencia, León y Nacional de Educación a Distancia, entre otras.